

## Presseinformation

### **Michel Verdoold wird neuer CEO der Orizon Gruppe**

**Augsburg, 19.01.2026 – Die Orizon Gruppe stellt ihre Geschäftsführung neu auf: Mit Wirkung zum 1. Januar 2026 ist Michel Verdoold zum Chief Executive Officer (CEO) berufen worden und übernimmt damit die Gesamtverantwortung für das deutsche Personaldienstleistungsunternehmen.**

Die Geschäftsführung der Orizon Holding GmbH bildet er dabei zusammen mit CFO Thorsten Eska und definiert mit ihm in gemeinsamer Doppelspitze die strategische Ausrichtung der Unternehmensgruppe. „*Wir freuen uns sehr, Michel Verdoold als neuen CEO der Orizon Gruppe willkommen zu heißen*“, so Thorsten Eska. „*Seine internationale Erfahrung und sein klarer Blick für nachhaltiges Wachstum werden entscheidend dazu beitragen, unsere Position im Markt weiter auszubauen.*“

Mit Michel Verdoold gewinnt Orizon einen ausgewiesenen Branchenexperten mit rund 25 Jahren internationaler Erfahrung in der Personaldienstleistungsbranche. Er vereint umfassende Marktkenntnisse mit einer globalen Perspektive sowie einem tiefen Verständnis für die dynamischen Entwicklungen im Personal- und Projektgeschäft.

Zuletzt war Michel Verdoold als CEO von Randstad Professional Deutschland (ehemals GULP) sowie weltweit als Senior Director Global Freelancing bei Randstad in den Niederlanden tätig. In diesen Funktionen trieb er die strategische Weiterentwicklung bedeutender Geschäftsbereiche voran und verantwortete den Ausbau des globalen Freelancing-Modells. Zuvor bekleidete er führende Positionen als Managing Director von Randstad Austria, bei Yacht in den Niederlanden sowie knapp zehn Jahre bei Brunel in Kanada, zuletzt ebenfalls als Managing Director.

„*Ich freue mich sehr darauf, die Zukunft von Orizon gemeinsam mit einem starken Team zu gestalten. Die Branche entwickelt sich rasant und darin liegen enorme Chancen, um unser Leistungsportfolio weiter auszubauen und unsere Marktposition nachhaltig zu stärken*“, betont Michel Verdoold. „*Der Schritt nach Deutschland ist für mich sowohl beruflich als auch persönlich ein bedeutender und ich bin hochmotiviert, die Weiterentwicklung der Orizon Gruppe aktiv voranzutreiben.*“

#### **Pressebild:**



## Presseinformation

### Orizon Gruppe

Als Teil der japanischen Unternehmensgruppe BREXA Holdings Inc. bietet das Personaldienstleistungsunternehmen Orizon das umfassende Spektrum von Personaldienstleistungen an. Das Serviceportfolio des Recruiting-Spezialisten umfasst die Bereiche Arbeitnehmerüberlassung, Permanent Placement sowie maßgeschneiderte Outsourcing-Lösungen. Die Tochtergesellschaft OTTO Workforce Deutschland GmbH agiert als strategischer Partner für EU-Recruiting und bringt hier umfassende Expertise mit ein, um Kunden insbesondere bei der erfolgreichen Umsetzung personalintensiver Projekte zu unterstützen. Die jobs in time medical GmbH ist spezialisiert auf die Überlassung von qualifiziertem medizinischem, pädagogischem und pflegerischem Personal.

Mit dieser Strategie unterstützt Orizon Unternehmen dabei, ihre Personalbedarfe effizient und bedarfsgerecht zu decken. Als Arbeitgeber von rund 6.000 Mitarbeiter\*innen, bundesweit über 80 Standorten und einem Umsatz von 299,3 Mio. Euro im Jahr 2024 zählt Orizon, laut aktueller LünenDonk Liste, zu den Top 15 der führenden Personaldienstleister in Deutschland. Mit einem überdurchschnittlich hohen kununu-Score wurde Orizon das fünfte Jahr in Folge als „Top Company 2026“ ausgezeichnet und zählt laut Stern/Statista zu den „Top-Arbeitgebern Deutschlands 2024“ in der Kategorie „Dienstleistungen, Immobilien, Personal“.

### Pressekontakt

Orizon Holding GmbH, Presseabteilung | Wendenstraße 1b | 20097 Hamburg | [presse@orizon.de](mailto:presse@orizon.de)